

VERANO 2020

1. «No miremos la vida desde el balcón»

En este periodo de fin de curso y principios del verano, proponemos trabajar las páginas 1-2 de los [apuntes de la asamblea de bachilleres](#) en videoconexión con Julián Carrón y Francesco Barberis. Releyendo el texto, miremos nuestra experiencia, dejándonos provocar por esta pregunta: «¿Qué hemos aprendido personalmente en este tiempo sobre por qué vale la pena obedecer a las cosas que cada día se nos piden (en clase, en casa, entre amigos)?».

Recordamos que se pueden enviar preguntas y testimonios a la página web <http://eventi.comunioneliberazione.org/gcontributi/>